



## Se realizó tercer foro sobre reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Se realizó el tercer debate de los diálogos nacionales para la reforma judicial en Toluca, Estado de México, en esta ocasión, el tema fue austeridad, fideicomisos y derecho laboral de los trabajadores del Poder Judicial. El encuentro arrancó con planteamientos tajantes; legisladores de Morena defendieron la austeridad republicana y pidieron acabar con privilegios de magistrados, aunque dejaron en claro que los derechos de los trabajadores serán respetados.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5770?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5770&authkey=!AOo3voy7-6w1RvY&ithint=video&e=hkksZy>